

Une sculpture de Granma dévoilée à Tuxpan 67 ans après son départ pour Cuba



Sculpture du yacht Granma à Tuxpan

Mexico, 5 déc (RHC) Une belle sculpture du Yacht Granma a été dévoilée à Tuxpan, Veracruz, l'endroit d'où sont partis les expéditionnaires qui ont accompagné Fidel Castro pour commencer la lutte de guérilla à Cuba.

La cérémonie s'est déroulée lundi en présence de l'ambassadeur de Cuba, Marcos Rodríguez, du gouverneur de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, de la sénatrice Gloria Sánchez et du maire de Tuxpan, José Manuel Pozos, qui a également participé à l'hommage rendu à l'apôtre de l'indépendance, José Martí, cerveau de l'assaut de la caserne Moncada.

Dans ses remerciements pour un acte aussi beau et émouvant, l'ambassadeur Rodriguez a salué la belle reproduction du yacht réalisée par Antonio del Conde, el Cuate, faite avec une grande hâte et une qualité exquise par des sculpteurs cubains, ainsi que le soutien des travailleurs mexicains qui l'ont rendue possible.

Au nom du gouvernement et du peuple cubains, il a remercié le Mexique pour ce travail et a déclaré que le Granma était à nouveau prêt à prendre la mer, tout comme l'original sur l'Avenida de las Misiones à La Havane, et que c'était la raison pour laquelle le Mexique était à nouveau présent à cette commémoration.

Par coïncidence, a-t-il rappelé, le 25 novembre, Fidel a entrepris un autre voyage comme celui-ci, il devait retourner au yacht Granma, son départ ne pouvait pas se faire n'importe quand, car seuls les grands hommes décident quand partir et comment continuer à se battre.

Cette fois-ci, il ne quitterait pas Tuxpan et ne naviguerait pas vers Cuba, mais il naviguerait vers l'immortalité, c'est pourquoi il est ici avec nous aujourd'hui et son image impérissable continuera à nous guider dans cette amitié entre le Mexique et Cuba", a-t-il ajouté.

Il a rappelé des fragments d'un discours prononcé par Fidel Castro sur la Plaza de la Revolución le 2 août 1985, dans lequel le commandant en chef déclarait que, dans le cas du Mexique, il existe à Cuba une tradition de victoire et d'amitié qui n'a d'égale chez aucun autre peuple d'Amérique latine.

Nos luttes ont été étroitement liées à celles du Mexique : où aurions-nous pu nous organiser si le Mexique n'avait pas existé ? Nous nous sommes organisés là-bas et nous sommes partis de là, mais notre fort sentiment d'amitié et d'affection n'est pas seulement basé sur l'histoire passée, mais aussi sur le présent (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341306-une-sculpture-de-granma-devoilee-a-tuxpan-67-ans-apres-son-depart-pour-cuba>



Radio Habana Cuba